



SOCIEDAD

José Luis Delgado participa en un curso de protocolo de la Universidad de Salamanca

REDACCIÓN / ÁVILA

La Facultad de Psicología de la Universidad de Salamanca impartirá hasta el 9 de julio el III Curso sobre 'Protocolo, Comunicación e Imagen Corporativa' en sesiones de viernes por la tarde y sábados por la mañana, con una carga lectiva de 108 horas y 10 créditos de libre elección para los estudiantes universitarios. Está codirigido por el decano de la facultad de Psicología, José Carlos Sánchez García, el especialista en Protocolo y socio director de Delgado & asociados, José Luis Delgado García, y el experto en comunicación social y pedagogo, José María Martín.

Esta tercera edición curso contó en el acto de inauguración con el vicerrector de Planificación Estratégica y Evaluación, Miguel Pérez Fernández, y con el Decano de la Facultad de Psicología, José Carlos Sánchez García, así como con el co director

del curso, José Luis Delgado, quienes en sus palabras desearon al medio centenar de alumnos de esta promoción los mejores éxitos en sus nuevos estudios, señalando el vicerrector la importancia del mundo del Protocolo, en definitiva de las normas de convivencia que una sociedad se da para la vida no sólo profesional sino personal.

A continuación los alumnos, a los que se sumaron otros de la primera y segunda promoción, llenando el Salón de Grados de Psicología, asistieron a la lección inaugural que impartió el profesor Carlos Fuente La Fuente, director del Instituto Universitario de Protocolo de la Universidad Camilo José Cela y director de protocolo de los Premios «Príncipe de Asturias» bajo el título «Tiempos de Protocolo, tiempos de creatividad en la organización de eventos». Fue presentado por José Luis Delgado García.



José Luis Delgado (dcha), durante la presentación del curso.